
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 06-11-2009 ore 11:30

Consiglieri componenti la Commissione: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio,
Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Saverio
Centenaro, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Maria
Paola Miatello Petrovich, Jacopo Molina, Ezio Oliboni, Luciano Pomoni, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta,
Silvia Spignesi, Diego Turchetto, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Ivano Berto, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia,
Giampietro Capogrosso, Saverio Centenaro, Daniele Comerci, Bruno Filippini, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto,
Maria Paola Miatello Petrovich, Jacopo Molina, Ezio Oliboni, Luciano Pomoni, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Antonio
Cavaliere (sostituisce Cesare Campa), Franco Conte (sostituisce Michele Zuin), Giorgio D'Este (sostituisce Silvia
Spignesi), Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Giovanni Salviato (assiste), Fabio Toffanin (sostituisce Franco
Ferrari), Giuseppe Toso (sostituisce Diego Turchetto), Roberto Turetta (sostituisce Giovanni Azzoni).

Altri presenti: Assessore Michele Mognato, Direttore Generale Vincenzo Sabato, Direttore interdipartimentale Piero Dei
Rossi, Collegio dei Revisori dei Conti.

Ordine del giorno seduta

Illustrazione della proposta di deliberazione PD 3570 del 22-10-2009: Bilancio di previsione esercizio finanziario1. 
2009 - Assestamento

Verbale seduta

Alle ore 11:45 il presidente Mazzonetto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e cede
la parola all’Assessore Mognato. 

MOGNATO ringrazia il Presidente e inizia l’illustrazione della proposta di deliberazione sull’assestamento del Bilancio di
Previsione. Elenca una serie di punti critici tra i quali: l’atteso rimborso dell’IVA sul trasporto pubblico per i maggiori
proventi derivanti dai servizi di navigazione, l’addizionale sull’energia elettrica, minori contributi sul sociale, minori entrate
da ZTL su autobus turistici, investimento urgente sulla scuola Mameli di Dese (per 500.000 €) inserito nel piano delle
opere. 
Alle ore 11:55 entrano i consiglieri Capogrosso, Miatello, Caccia, Comerci e Berto ed esce il consigliere Toso. 
Viene recepita la deliberazione sul piano delle alienazioni e per quanto concerne il fondo patrimoniale abbiamo verificato
le offerte della gara per individuare il gestore SGR. 

MAZZONETTO chiede se siano state previste delle risorse aggiuntive per la Marketing-Eventi (viste le superiori spese di
gestione) e a che punto siano le operazioni sugli SWAP. 

FILIPPINI domanda che fine abbia fatto la costituzione del fondo previsto a favore dei lavoratori in difficoltà. 

POMONI chiede notizie sulla situazione di AMES e dei suoi centri di cottura in quanto bisognerebbe fare chiarezza se
questi ultimi debbano essere gestiti da AMES o dal Comune. 

SABATO precisa che tutte le strutture sono a carico del Comune. 

MOGNATO conferma che AMES aveva chiesto più risorse, ma l’amministrazione ha “tenuto duro” riuscendo a mantenere
una sostanziale rigidità. Bisogna comunque rilevare che la crisi ha portato nuove esenzioni e ci sono state le
stabilizzazioni di personale che hanno richiesto più risorse. 
Per quanto riguarda il fondo di solidarietà è stato previsto nel pacchetto anti crisi del Bilancio di Previsione per un
ammontare di 500.000€. Nel frattempo sono stati programmati incontri con i sindacati per intraprendere un percorso
comune. 
Riconosce che le risorse previste per l’agenzia Marketing-Eventi, costituita nel 2008, si sono dimostrate insufficienti
soprattutto a causa degli eventi “Giro d’Italia” e “Carnevale” e che la difficoltà principale è comunque quella di reperire
sponsorizzazioni. Propone infine di convocare una riunione della commissione ad hoc. 
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DEI ROSSI riguardo alla situazione “derivati” dichiara di essere pronto a produrre tutta la documentazione necessaria. Fa
notare che il debito è diminuito, i Cap Floor sono aumentati e quindi si paga un differenziale negativo maggiore e che nel
risparmio ottenuto ci sono mutui non “swappati”. 

Alle ore 12:20 il presidente Mazzonetto ringrazia tutti i presenti e chiude la seduta.
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